
1

令和４年 第 420 回信濃町議会定例会 12 月会議 一般質問通告内容

順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

１

酒
井

聡

1 新町長の政治姿勢につ

いて

・人口減少対策について
・ゼロカーボン政策について
・エネルギー価格高騰について

町長
教育長

２

北
村

富
貴
夫

1 物価高騰に伴う農業の
これから

・物価高騰により、肥料等の高騰が続いて
いる。

町長
担当課長

2 子育て支援策の考え方
は

・すくすく子育て支援事業の現在の状況と
今後

担当課長

3 今後の行財政改革の考
え方は

・町内の施設の経年劣化等への対応
・少子高齢化のなかで、財政の今後は

町長
担当課長

３

北
村

秋
敏

1 信濃町の除雪支援制度
について

福祉施策で実施している除雪支援事業
・住宅除雪支援派遣制度
自己負担なし
・軽度生活支援制度
（シルバー人材センター）
非課税世帯3分の1負担
課税世帯2分の1負担

町長
担当課長

４

片
野

良
之

1 町長の基本的政治姿勢
について

・これから始まる4年間に行いたい、また
やり遂げたい政治的課題は何か、項目別
に伺う。全て抽象的では無く、具体的な
取組を求める。

町長
担当課長

５

小
川

敬
史

1 町長の政治姿勢は ・町長の公約について伺います。 町長

６

佐
藤

博
一

1 理事者の姿勢について

・政策
・ガバナンス
・コンプライアンス
・人事権
・外交
・議会

町長
副町長

７

森
山

木
の
実

1 町長として信濃町のビ
ジョンをどう描いてい
ますか

・信濃町の基幹産業である農業について
・子育て支援について
・職員が能力を発揮できる職場について

町長
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順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

８

湊

喜
一

1 子育て応援トータルプ
ランについて

・公明党が提案し、実施されようとしている
政策ですが、当町はどのように動くか。
・こども家庭庁が創設され、国はワンストッ
プで子育て支援をやろうとしている。町の
体制はこのままでいいのか。(こども支援
係の体制強化が必要だと考えるが)

町長
教育長
担当課長

2 避難所の設備の実態調
査、補強改修について

・設備（電気・水道・下水道）を、避難時を
想定した実態調査を実施し、補強改修計画
を立てるべきだと強く感じました。

町長
教育長
担当課長

3 発達性読み書き障害(デ
ィスレクシア)について

・小中学校において、ディスレクシアの疑い
がある児童・生徒をどの程度把握されてい
るのでしょうか。
・ディスレクシアの疑いのある児童・生徒を
早期に発見できるよう取り組むことも必
要と考えます。現在、学校現場では、どの
ような検査が行われているのか。

町長
教育長

4 地域介護・福祉空間整備
等施設整備交付金の活
用について

・町内施設では、すでに利用が進んでいると
思われますが、実態調査はされています
か。また地域介護・福祉空間整備等施設整
備補助金を積極的な活用に向けて、事業者
のニーズ調査が必要と考えます。

町長
担当課長

９

永
原

和
男

1 病院事業経営者として

の責任と覚悟は
・鈴木町長の公約と政治姿勢を問います。 町長

2 国保税を増税しますか
・令和5年度に国保税の増税を予定している
のか質問します。

担当課長

3 敷地内薬局は実現性が

あるのか
・敷地内薬局については三度目の質問です。
明確な答弁を求めます。

町長
病院事務
長

10

伊
藤

博
美

1 鈴木町政の基本対応は
・議会、住民、職場との関係をどう構築して
いきますか

町長

2 給食費の無償化実現に
ついて伺います

・実施の時期は来年度と考えていますか 町長

3 補聴器購入時に補助制
度の創設を

・町独自の制度を 町長


